

LA DIFÍCIL EJECUCIÓN DE UN DECRETO
ECLESIAÍSTICO: ASPECTOS FUNDAMENTALES
DEL CONFLICTO JURÍDICO ENTRE LAS
DIÓCESIS DE BARBASTRO-MONZÓN Y
LÉRIDA SOBRE BIENES ARTÍSTICOS

*THE DIFFICULT EXECUTION OF AN ECCLESIASTICAL
DECREE: FUNDAMENTAL ASPECTS OF THE LEGAL
CONFLICT BETWEEN THE DIOCESES OF
BARBASTRO-MONZÓN AND LÉRIDA
ON ARTISTIC GOODS*

Fecha de recepción: 27 de julio de 2021

Fecha de aceptación: 8 de septiembre de 2021

RESUMEN

El autor hace una breve referencia a la larga historia de un conflicto que se inicia en el siglo XIX, y a una larga historia jurídico-eclesiástica que se inicia en 1995 y que aún no ha terminado en la vía judicial civil. Resulta difícilmente concebible un supuesto en el que, en un asunto intraeclesial, la Iglesia no pueda hacer cumplir sus propias decisiones conforme a su jerarquía interna, en la que el Estado no se inmiscuye. El hecho más destacable es haberse podido obtener una sentencia civil ejecutable, pues los obispos de Barbastro-Monzón y de Lérida llegaron a sus diócesis con un conflicto heredado y al que sus predecesores si bien trataron de resolver amistosa pero inútilmente, no se atrevieron a